
 

 

 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 
École Notre-Dame-de-Lourdes 

Assemblée tenue le mercredi 12 décembre 2018/Début 19 h 
 
Présences : M. Louis-Philippe Dubois (directeur) 

Mme Nancy Paquette (parent) 
M. Maxime Boudreau (parent) 
M. Bruno Lafrance (parent) 
M. André Bernier (parent) 
Mme Julie Marcil (parent) 
 

Mme Émilie Turmel (enseignante) 
Mme Brigitte Tremblay (enseignante) 
Mme Chantal St-Jean (enseignante) 
Mme Marie-Pier Lavergne (enseignante) 
Mme Audrey Barsalou (ens.- ortho.) 
Mme Lynda Couture (service de garde) 
M. Pierre Boudreau (commissaire) 
 
 

Absences : Mme Cathy Bérubé (parent) 
 

Était présent 
pour le public 
 

Aucun public n’est présent lors de cette séance. 
 

NDL-18-12-12-01 
 

1. Mot de bienvenue 

Mme Paquette ouvre l’assemblée à 19h00 et souhaite la bienvenue à 
tous. Elle nous présente rapidement l’ordre du jour de la séance.  

NDL-18-12-12-02 2. Adoption de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour est présenté aux membres : 

1- Mot de bienvenue 
2- Adoption de l’ordre du jour 
3- Adoption du procès-verbal du 17 octobre 2018 
4- Période réservée au public 
5- Informations scolaires : 

- École 
- Service de garde 
- Plan de gouvernance 

6- Dossier faisant l’objet d’une consultation : 
- Photos scolaires 



 

 

7- Dossiers faisant l’objet d’une approbation : 
- Mesures dédiées / protégées 
- Activité et sorties éducatives : mise à jour 

8- Résumé du délégué du comité de parents 
9- Droit de parole à monsieur le Commissaire 
10- Sujet divers : 
11- Levée de la séance 

 
Mme Touchette propose l’adoption de l’ordre du jour qui est adopté à 
l’unanimité. 

 
NDL-18-12-12-03 3. Adoption du procès-verbal du 17 octobre 2018 

 
Mme Lavergne propose l’adoption du procès-verbal du 17 octobre 

dernier. L’adoption est faite à l’unanimité. 
 

NDL-18-12-12-04 4. Période réservée au public 
 
 
 
NDL-18-12-12-15 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Aucun public n’est présent lors de la présente séance. 
 

15. Informations scolaires : 
 

Mme Paquette cède la parole à M. Dubois pour le présent point. 
 
a) École 

 
M. Dubois nous informe que les étapes nécessaires à la 
réalisation du projet éducatif suivent l’horaire établi. Un travail de 
questionnement auprès des parents, des enseignants ainsi que 
des élèves a déjà été fait. 
 
M. Dubois nous présente le budget révisé. Selon ce budget, 
l’école est présentement en mesure de facilement fonctionner et 
de répondre à ses besoins. 
 
M. Dubois nous informe que les sommes recueillies lors du 
spectacle et du marché de Noël du 18 décembre prochain seront 
données à la famille de Rose Parent afin d’apporter les 
changements nécessaires à la maison. 
 
M. Dubois nous informe que la somme amassée lors de la 
campagne de financement est légèrement en dessous de la 
somme de la dernière année. Il nous informe aussi que cette 
somme sera directement déposée dans le fond à destination 
spécial. De plus, il nous informe que nous devrions débuter la 
réflexion sur l’utilisation que nous ferons de cette somme. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NDL-18-12-12-06 
 
 
 
 
 
 
NDL-18-12-12-07 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
M. Dubois nous informe que Mme Bérubé prendra la suite du 
mandat de M. Bessette de l’année dernière. Elle sera donc 
assignée au conseil d’établissement pour une année. 
 

b) Service de garde 
 
Mme Touchette nous informe que le service de garde a vécu son 
activité annuelle de Noël au cours de l’après-midi. Les parents y 
ont pris part en grand nombre. 
 
De plus, elle nous informe que les élèves prennent part à une 
activité de lecture en lien avec le CPE voisin. L’activité devait se 
tenir lors d’une précédente journée pédagogique mais aura 
finalement lieu en février prochain. 
 
Finalement, elle nous informe que le service de garde est inscrit à 
différents concours qui se dérouleront tout au long des prochains 
mois.  
 

c) Plan de gouvernance 
 
M. Dubois nous présente le plan de gouvernance que nous avons 
reçu lors d’un envoi précédent et nous explique que différents 
changements sont assurément à venir. 
 

06. Dossiers faisant l’objet d’une consultation 
 
M. Dubois nous informe que les services du Studio La Pomme Verte 
seront retenus pour la prise des photos lors de la prochaine année 
scolaire puisqu’un contrat de deux ans a été signé. La prochaine 
année sera donc la deuxième de deux. 
 

07. Dossiers faisant l’objet d’une approbation 
 

a) Mesures dédiées / protégées : présentation et adoption d’une 
résolution 

 
M. Dubois nous explique que chacune des écoles doit présenter 
une reddition de compte au Ministère afin de s’assurer que toutes 
les sommes sont réparties convenablement. 
 
M. Lafrance souhaite avoir des clarifications sur le budget. M. 
Dubois nous présente et nous explique la globalité du budget 
 
M. Lafrance propose l’adoption du présent document. Il est adopté 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NDL-18-12-12-08 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NDL-18-12-12-09 
 
 
 
 
 
 
 
NDL-18-12-12-10 
 
 
 

à l’unanimité. 
 

b) Activité et sorties éducatives : mise à jour 
 

M. Dubois nous présente les activités ajoutées au calendrier. Il est 
ici question d’une activité de gymnastique pour les élèves du 
préscolaire ainsi que de la croisière qui s’adresse aux finissants de 
l’école. 

 
M. Maxime Boudreau propose l’adoption du calendrier d’activités 
qui est approuvé à l’unanimité. 

 
08. Rapport du délégué du comité de parents 
 

M. Lafrance nous informe que le comité de parents souhaite faire un 
sondage afin de connaître les besoins sur les conférences offertes. 
Les membres du présent conseil sont donc sollicités afin de donner 
leur  opinion sur ce sujet. Il est convenu que les membres auraient 
une réflexion sur ce sujet et qu’il est possible d’entrer en 
communication avec M. Lafrance via courriel afin de partager nos 
idées. 

 
Il nous présente aussi l’idée d’une école qui est de solliciter les élèves 
pour qu’ils soient les messagers auprès des parents. Les élèves ont 
donc la chance d’avoir un privilège si les parents répondent aux 
différents messages de l’école. 
 
Finalement, il nous informe qu’il ne sera pas en mesure de mettre en 
branle l’adresse courriel dont il a été question lors de la dernière 
séance. 
 

09. Droit de paroles à monsieur la commissaire 
 

M. le commissaire nous informe que le conseil des commissaires est 
présentement en démarches afin d’apporter des changements 
majeurs à plusieurs bâtiments de la commission scolaire. La 
commission scolaire serait donc en mesure de revitaliser le 
programme de formation professionnelle. 

 
10. Sujets divers 
 

Mme Paquette prend quelques temps afin de souligner le départ de 
M. Dubois. 

 
NDL-18-12-12-11 11. Levée de la séance 

 



 

 

Mme Paquette propose que l’assemblée soit levée à 20h29. Mme. 
Tremblay seconde la proposition. 

 
 La présidente, Le directeur 

 
Mme Nancy Paquette M. Louis-Philippe Dubois 

  
 


